



Q & R - Nouveaux calendriers de collectes d'ordures et de recyclage 2024

1. Pourquoi ce changement de calendriers?

- **Amalgamation municipale : L'arrêté municipal 04R2013 sur la Collecte et élimination des ordures et des matières recyclables** a été modifié par le conseil municipal, pour inclure une partie de l'ancien DSL de St-Jacques, une partie de l'ancien DSL de St-Joseph et le secteur Rivière-Verte, afin d'uniformiser les services de collectes d'ordures et de recyclage sur l'ensemble du nouveau territoire municipal. Le territoire de collectes a dû être redéfini, afin d'inclure les nouveaux secteurs amalgamés en janvier 2023.
- **Nouveau responsable des collectes de recyclage** à partir du 1er mai 2024, le programme de recyclage de la Ville d'Edmundston est géré entièrement par **Circular Materials**, une organisation sans but lucratif qui s'engage à mettre en place des systèmes de recyclage efficaces au Nouveau-Brunswick.

2. Le nouveau calendrier entre en vigueur quand? La semaine du **6 MAI 2024**.

3. Est-ce le même calendrier pour tout le monde? NON, il a été développé pour votre secteur de collecte uniquement pour cette année de transition.

4. Qui sont les entrepreneurs responsables des collectes? Gallant Entreprises inc. s'occupe de la collecte d'ordures et North West Sanitation Services Ltd. s'occupe du recyclage.

5. Est-ce que les ordures seront ramassées chaque semaine pendant l'été? OUI, et exceptionnellement cette année pour le mois de mai également afin de permettre à l'entrepreneur de s'ajuster, suivant l'ajout de près de 1 000 nouvelles résidences à son trajet habituel. Les collectes de recyclage se feront quant à elles aux deux semaines.

6. Est-ce qu'il y a des changements au niveau des jours de collectes? OUI, certaines adresses garderont le même jour de collecte, mais certaines changeront de journée. Cependant, la collecte d'ordures se fera la même journée que la collecte de recyclage.

*** TRÈS IMPORTANT : Pour les semaines de collectes doubles (bacs à ordures et bacs de recyclage), les bacs devront être placés de chaque côté de votre entrée, ouverture vers la rue, pour faciliter le travail des entrepreneurs.**

7. Est-ce qu'il y a des changements au niveau des matières recyclables? NON, aucun changement pour le moment.

8. À qui s'adresse-t-on pour des questions spécifiques à la collecte d'ordures et à celle de recyclage?

Ordures : Service des travaux publics, requetes@edmundston.ca 506.739.2103

Recyclage : North West Sanitation Services Ltd., nwss@nb.aibn.com 1.844.860.5937

*** NOTE : Ces calendriers sont sujets à changement en raison du processus de transition, soyez assurés que nous vous informerons de tout changement si c'est le cas.**



FAQ - New 2024 Garbage and Recycling Collections Calendars

1. Why this change in calendars?

- **Municipal amalgamation:** Municipal by-law 04R2013 on the Collection and disposal of garbage and recyclable materials was modified by the municipal council, to include part of the former LSD of St-Jacques, part of the former LSD of St-Joseph and the Rivière-Verte sector, to standardize garbage collection and recycling services throughout the new municipal territory. The collection territory had to be redefined, to include the new sectors amalgamated in January 2023.
- **New management of recycling collections:** As of May 1, 2024, the City of Edmundston's recycling program is managed entirely by Circular Materials, a non-profit organization committed to implementing recycling systems effective in New Brunswick.

2. When does the new calendar start? The week of **MAY 6, 2024.**

3. Is it the same calendar for everyone?

NO, it has been developed for your collection sector only, for this year of transition.

4. Who are the contractors in charge of the collections? Gallant Enterprises Inc. handles garbage, while North West Sanitation Services Ltd. handles recycling.

5. Will garbage be collected every week during the summer? YES, exceptionally this year, also for the month of May, garbage collections will be done weekly, to allow the contractor to adjust, following the addition of nearly 1,000 new residences to its usual route. Recycling collections will take place every two weeks.

6. Are there any changes to collection days? YES, some addresses will keep the same collection day, but some will change days. However, garbage collection will be done on the same day as recycling collection.

*** VERY IMPORTANT: During double collection weeks (garbage bins and recycling bins), the bins must be placed on each side of your driveway, opening towards the street, to facilitate the work of contractors.**

7. Are there any changes to what I put in my blue recycling bin? NO, no changes for now.

8. Whom do we contact for specific questions or complaints about garbage collection and recycling?

Garbage: Public Works Department, requetes@edmundston.ca 506.739.2103

Recycling: North West Sanitation Services Ltd., nwss@nb.aibn.com 1.844.860.5937

***NOTE: These schedules are subject to change due to the transition process, rest assured that we will notify you of any changes if this is the case.**